



El coordinador nacional de MC, Dante Delgado, respaldó el trabajo de Chertorivski como legislador /CORTESÍA: MC

Chertorivski se lanza como candidato de MC para la CdMx

AABYE VARGAS /El Sol de México

El diputado apuntó que hacen falta mejores políticas ambientales y de recolección de residuos, así como mejorar la distribución de agua

El diputado federal de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, anunció que contendrá como candidato para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

Durante la Convención Ciudadana Estatal del partido, en donde renovaron la diri-

gencia local, el legislador afirmó que hacen falta políticas ambientales y mejorar la distribución de agua en la capital del país.

“A esta ciudad que le urge que todos los chilangos recibamos agua de manera sostenible y sustentable. Tener mejores políticas ambientales, cuidar el aire y mejorar la recolección de residuos sólidos; tener una mejor planeación urbana y de movilidad.

“En el Movimiento Chilango sabemos qué hacer y cómo, por eso saldremos a luchar por el poder en 2024 y cambiar la realidad de la Ciudad de México”, dijo Salomón Chertorivski entre gritos de “jefe de gobierno!” por parte de los delegados y simpatizantes de Movimiento Ciudadano.

El coordinador nacional del partido, Dante Delgado, respaldó el trabajo de Chertorivski como legislador, y aseguró que la Ciudad de México tiene un “gran líder, Salomón”.

“Este es un nuevo punto de partida, que deben fortalecer y que servirán de base para hacer posible lo que hoy pocos imaginan. Movimiento Ciudadano ganará la presidencia de la República y la Ciudad de México el próximo año”, señaló Dante Delgado, quien sostuvo que llevarán a cabo programas sociales más completos.

Durante el evento, Alejandro Piña tomó protesta como nuevo coordinador de la Comisión Operativa en la Ciudad de México, puesto que ocupaba el diputado local, Royfid Torres.

“Nosotros vamos a recuperar las calles y rescatar a la ciudad del abandono, a devolver el brillo y retornar los derechos de todas y todos los chilangos”, indicó el nuevo coordinador en la Ciudad de México.